

Barak Obama annonce la poursuite des frappes aériennes en Irak



Washington, 9 août (RHC-AFP)- Le président des États-Unis Barak Obama, a déclaré aujourd'hui que l'aviation étasunienne continuera de bombardier les forces jihadistes en Irak, si le gouvernement irakien estime que ces attaques sont nécessaires à la protection du personnel diplomatique et des conseillers militaires étasuniens.

Dans son discours radiophonique hebdomadaire, le président Obama a précisé que son pays poursuivra ses attaques ciblées en territoire irakien mais qu'il ne permettra pas que les États-Unis se laissent entraîner dans une nouvelle guerre en Irak.

Hier, les drones et avions de chasse étasuniens ont effectué des attaques contre des positions des islamistes à Erbil, dans le nord de l'Irak. C'est la première fois que les États-Unis lancent une offensive en Irak depuis le retrait de leurs troupes en 2011.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30607-barak-obama-annonce-la-poursuite-des-frappes-aeriennes-en-irak>



Radio Habana Cuba